

Inicio > Nacional > Exministro Restrepo advierte sobre panorama crítico en Ecopetrol y cuestiona manejo político...

Exministro Restrepo advierte sobre panorama crítico en Ecopetrol y cuestiona manejo político de la compañía

13 de agosto de 2025



José Manuel Restrepo, exministro de Hacienda.

José Manuel Restrepo alertó que las utilidades de Ecopetrol cayeron un 46,4% en el segundo trimestre de 2025 y advirtió que la estrategia actual limita la exploración de gas y petróleo, afectando los ingresos de la nación y las regalías regionales.

El pasado 12 de agosto, **Ecopetrol** presentó los resultados financieros correspondientes al segundo trimestre de 2025, los cuales revelan un panorama desfavorable para la compañía. En los primeros seis meses del año, las cifras evidenciaron una reducción del 33,2%, mientras que en el segundo trimestre las utilidades alcanzaron apenas **\$1,81 billones**, lo que representa una **caída del 46,4%** en comparación con los **\$3,37 billones** obtenidos en el mismo periodo de 2024.

Frente a este contexto, el exministro de Hacienda **José Manuel Restrepo** manifestó en una entrevista radial que los resultados reflejan un problema estructural más allá de la fluctuación de los precios internacionales del crudo. "Yo siento que los resultados de las utilidades evidentemente no son buenos. Son preocupantes porque llevamos casi 13 trimestres cayendo. Algunos dirían que es por la caída de los precios del petróleo, y pueden tener razón, pero las utilidades han caído un 82% en el mismo periodo, lo que evidencia un problema mucho mayor", afirmó.

Para Restrepo, la raíz del problema es estratégica. Criticó que la **administración de Ecopetrol** se esté gestionando "desde la política" y no con un enfoque empresarial. "Uno a una compañía que produce pan no le puede impedir producir pan. A **Ecopetrol** no le puede uno impedir realizar nuevos contratos de exploración de gas y petróleo o de hacer exploración no convencional. Cuando usted limita estratégicamente la compañía, deja sobre la mesa ingresos que podría recibir", advirtió.

El exministro fue enfático al señalar que la restricción en nuevos proyectos de exploración está debilitando la capacidad de la empresa para generar ingresos, lo que a su vez impacta de forma directa a las finanzas públicas. "En los momentos positivos, **Ecopetrol** ha dejado casi 53 billones de pesos en recursos que financian el presupuesto nacional. Eso significa cerca del 10% de los ingresos de la nación, fundamentales para proyectos de educación, salud, cultura y medio ambiente", explicó.

Además, destacó la importancia de las regalías que la petrolera aporta a los entes territoriales, representando más del 50% de los recursos para inversión social en departamentos y municipios. "Por eso siempre hemos dicho que es la joya de la corona, porque le entrega al país la posibilidad de construir escuelas, hospitales y realizar obras que mejoran la calidad de vida", concluyó.

Ante la magnitud del impacto, Restrepo sugirió retomar la firma de contratos de exploración de gas y petróleo como parte de una estrategia que devuelva a la compañía resultados positivos y preserve su papel como pilar económico del país.

Y.A.



Artículo anterior

Gobernación del Magdalena destaca avance transparente de la vía Guamal-Astrea

Artículo siguiente

Consejo de Estado decidirá demandas de nulidad electoral contra diputados, ediles y concejales este 14 de agosto

Artículos relacionados Más del autor



Busca tú noticia aquí

Última Hora

Uribe acusa a Petro de instigar el asesinato del senador Miguel Uribe y pide...

Redacción1 La Libertad - 13 de agosto de 2025
En una sentida y contundente declaración leída en cámara ardiente por el congresista Gabriel Vallejo Chujfi, el expresidente Álvaro Uribe Vélez rindió homenaje al...

En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional - Agosto 13 de 2025

Redacción1 La Libertad - 13 de agosto de 2025
De lunes a viernes desde las 6:00 a 8:00 a.m., Radio Libertad presenta su nueva sección informativa: «Noticias con Libertad». Acá encontrarás: Reportajes especiales sobre los acontecimientos...

Petro denunciará a quienes lo responsabilizan de la muerte de Miguel Uribe

Redacción1 La Libertad - 12 de agosto de 2025
El Presidente Gustavo Petro aseguró anunció que denunciará a quienes lo han señalado a él o al Gobierno como responsables del crimen del senador...



Generales
Miguel Uribe Londoño hace un emotivo llamado a la unidad nacional y justicia durante el sepelio de su hijo



Crónica Judicial
Tras protesta por malos olores en la Avenida del Ferrocarril un hombre hizo disparos al aire



Generales
Campesinos del Cesar protestan en Valledupar por demoras en entrega de tierras: "No nos vamos sin respuestas"



Generales
Fiscalía abre investigación contra Álvaro Leyva por presunta conspiración para desestabilizar al Gobierno



Crónica Judicial
Fiscalía imputa homicidio agravado a cuatro capturados por magnicidio del senador Miguel Uribe Turbay



Deportes
Dos colombianos avanzaron a cuartos de final en Challenger Open de Tenis



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Miguel Uribe Londoño hace un emotivo llamado a la unidad nacional...
13 de agosto de 2025



Tras protesta por malos olores en la Avenida del Ferrocarril un...
13 de agosto de 2025